

L'artiste de la semaine...

COLDPLAY

Coldplay est un groupe britannique qui s'est formé en 1996. IL est constitué de l'auteur-compositeur-interprète Chris Martin et le guitariste Jon Buckland. Le bassiste rejoint ensuite le groupe avant que le batteur ne vienne compléter le quatuor.

En 1998, le groupe voit le jour sous son nom définitif et sort ses deux premiers EP.

Avec huit albums studios, Coldplay est l'un des plus grands groupes à succès avec plus de 90 millions de disques vendus à travers le monde. Le groupe a reçu de nombreuses récompenses.

Le groupe défend les causes de différentes œuvres caritatives et officie depuis ses débuts pour le commerce équitable. Cet engage le conduit à participer à des groupes caritatifs tels que Band Aid 20 et à jouer dans des concerts tels que le Live 8, le Fairplay, le Sound Relief, Le Hope for Haiti Now, le Global Citizen Festival ou le Teenage Cancer Trust.

Leurs titres les plus connus :

- The Scientist
- Something just like this
- Yellow

